

<http://www.derwesten.de/staedte/nachrichten-aus-unna-kamen-bergkamen-holzwickede-und-boenen/theaterfestival-mit-premiere-id6425823.html>

TANZICAL

Theaterfestival mit Premiere

04.03.2012 | 17:32 Uhr



Probe für das Tanzical, das im Rahmen des Theaterfestivals zu sehen sein wird.

Foto:

Das beliebte Theaterfestival mit Darbietungen zahlreicher heimischer Kinder- und Jugendgruppen findet am Samstag, 24. März, wieder im studio theater statt. Erstmals wird dann auch ein Tanzical zu sehen sein.

Ein Pilotprojekt“, sagt Marcel Pattke, Vorsitzender des Stadtjugendrings, „wenn das gut läuft, können wir uns vorstellen so etwas noch einmal mit weiteren Beteiligten zu machen.“

20 Kinder proben für das Tanzical

Das Tanzical „Sternenkind“ ist ein Gemeinschaftsprojekt des Stadtjugendrings und der Schillerschule Bergkamen. Gemeinsam mit 20 Kindern der Schillerschule Bergkamen studieren Maria Franke, Laura Stutzinger und Tina Kollenberg von der Schreberjugend Bergkamen dieses Tanzical ein.

Seit einem halben Jahr dauern die Proben für die Schülerinnen der Schillerschule schon, einmal die Woche trainieren die begeisterten Tänzerinnen zusammen. Und das Ergebnis kann sich jetzt schon sehen lassen, begeistert setzen die Schillerschülerinnen die Ratschläge der Trainerinnen in Bewegung und Schrittfolgen um.

Und auch Textlernen ist angesagt: in einem Tanzical wird nämlich auch gesprochen.

„Es wird die Geschichte vom Sternenkind erzählt, das durch verschiedensten Kinder- und Abenteuerfilmen und deren Musiken seinen Weg nach Hause sucht -unterstützt durch die Kinder der Schillerschule.“ erzählen Maria, Laura und Tina. Mehr wollen sie allerdings noch nicht verraten, und wer wissen will, was Vampirumhänge, Bienenfühler und Piratenkappen mit der überraschenden Auflösung des Tanzicals zu tun haben, kann sich am 24. März um 16.10 Uhr die Premiere ansehen.

Zahlreiche Tanzgruppen

Das inzwischen 18. Amateurtheaterfestival des Stadtjugendrings geht am Samstag, 24. März. von 14 bis 18 Uhr über die Bühne des studio theaters. Voll gespickt mit Tanz, Musik und Theater werden diese vier Stunden sein. So zeigt die Initiative Down-Syndrom nochmals ihr Musical „Tarzan“. Wieder dabei ist auch die Schreberjugend mit Tanzproduktionen, die dem Publikum Einblicke in ihre vielfältige Gruppenarbeit bietet.

Zum ersten Mal sind die jungen Tänzer der Jugendkunstschule dabei, die ihr Können schon einmal beim Hafenfest im vergangenen Jahr demonstrierten. Hier geht es um Ausdruckstanz nach klassischen Klängen.

Folgende Gruppen beteiligen sich außerdem am Festival: AWO-Kindergarten Funkelstein, die Preinschule, der Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr, die Schillerschule, der Alevitische Kulturverein, Tanzgruppen aus dem JZ Yellowstone, die Fidele Narrenschar, die städt. Kita Sprösslinge, das städt. Familienzentrum Mikado und die Willy-Brandt-Gesamtschule.

Der Eintritt beträgt für Erwachsene 2 Euro sowie für Kinder und Jugendliche 1 Euro.